

## Bentuk Sikap Disiplin Babinsa Kaureh Berikan Latihan PBB

Dony Numberi - [KOTAJAYAPURA.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAJAYAPURA.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 25, 2023 - 11:29



KAUREH - Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Koptu Haryanto melatih PBB (Peraturan Baris Berbaris) kepada siswa/i SD Yuliana Sinarmas Kampung Lapua, Distrik Kaureh, Kabupaten Jayapura. Kamis (23/02/2023).

Sebagai Prajurit Teritorial TNI-AD Babinsa mempunyai tanggung jawab yang besar serta peran penting di wilayah binaannya dalam membina siswa/i agar memiliki karakter yang kuat serta rasa bangga sebagai generasi penerus di waktu yang akan datang.

Pelatihan PBB berlangsung di halaman sekolah tersebut, diawali dengan doa, memberikan teori kepada siswa/i, setelah itu dilanjutkan dengan materi praktek.

Materi yang diberikan Babinsa adalah tata cara dalam penghormatan, sikap sempurna, langkah di tempat, jalan di tempat dan masih banyak yang lainnya. Dengan tujuan agar siswa/i dapat memahami arti pentingnya kedisiplinan dalam

kehidupan sehari-hari.

Koptu Haryanto mengatakan, dengan adanya latihan PBB ini diharapkan agar siswa dapat mengerti apa maksud dan tujuan dari latihan PBB. Disamping melatih ketangkasan juga melatih disiplin waktu dan disiplin belajar, karena itu merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita-cita yang didambakan.

"ini menjadi langkah awal bagi siswa/i untuk membentuk sikap mental dan karakter yang baik, disiplin merupakan modal awal dalam berbagai hal seperti sebelum mulai proses belajar mengajar maupun disiplin dalam beribadah," ucapnya.

Sementara itu, salah satu guru SD Yuliana Bapak Maikel, S.Pd. sangat mengapresiasi apa yang telah Babinsa ajarkan kepada anak didiknya. Tidak lupa juga mengucapkan terima kasih kepada Koramil 1701/Kaureh khususnya Bapak Babinsa.

"Rasa bangga dan terima kasih kepada Pak Haryanto selaku Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh yang telah membantu melatih PBB di sekolah kami sehingga siswa dapat memahami PBB dengan baik. Berharap kerja sama ini bisa terus berlanjut di kemudian hari," pungkasnya. (Redaksi Papua)